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Ex Savam, polemica
sul contributo
della Sovrintendenza

Si aprirà all’insegna dei lavo-
ri il 2023 lungo il tratto savo-
nese della A6.  E’  iniziato a 
Carcare, nella zona della pia-
na del Mulino, l’allestimento 
del cantiere per la demolizio-
ne e ricostruzione del viadot-
to Bottazzo Mulino. In base a 
quanto annunciato, i  lavori  
copriranno un periodo di cir-
ca tre anni, richiedendo l’im-
piego stabile di 60-70 addet-
ti: la nuova struttura non sarà 
più in cemento armato come 
l’attuale, salvo per parte delle 
pile, ma in acciaio, risponden-
do ai più recenti criteri antisi-
smici, e risulterà essere meno 
impattante dal punto di vista 
visivo, oltre che insonorizza-
ta nel tratto di attraversamen-
to del centro abitato, grazie a 
nuove barriere anti rumore. I 
lavori, eseguiti prima su una 
parte della carreggiata e quin-
di sull’altra, consentiranno di 
evitare la totale chiusura al 
traffico.

Ad Altare, intanto, prose-
guono gli interventi di rico-
struzione sul viadotto Ferro-
via, già parzialmente demoli-
to, così come quelli su altri 

punti del tratto di Verdema-
re che attraversa il territorio 
comunale. Diversi i cantieri 
fissi attivi anche sul tratto tra 
Millesimo ed Altare, per la 
manutenzione  dei  viadotti  
Moia, Nanta e Bormida di Pal-
lare Sud. Previsto ancora un 
anno di lavori (sino al 30 no-
vembre  2023),  infine,  per  
l’intervento principale che ri-
guarda il tratto di autostra-
da compreso tra Altare e Sa-

vona, attualmente a doppio 
senso  di  marcia.  Tuttavia,  
per favorire i rientri dopo le 
festività, è prevista «dalle 12 
di domani, 1° gennaio, alle 
12 di lunedì, e ancora dalle 
12 di sabato 7 alle 12 di lune-
dì 9, la rimozione dello scam-
bio di carreggiata, garanten-
do due corsie veicolari in di-
rezione Torino e una in dire-
zione Savona». L.MA. — 

© RIPRODUZIONE RISERVATA

Aree ex Savam e riapertura 
della viabilità nel centro stori-
co di Altare: non si placano le 
polemiche. A tre mesi esatti 
dalla  chiusura  di  via  XXV  
Aprile,  a  riaccendere la  di-
scussione è stata la consiglie-
ra comunale Rita Scotti, che 
ha presentato  un’interroga-
zione sul  nuovo studio  an-
nunciato  dal  Comune.  «Lo  
scorso 11 dicembre, come al-
tri colleghi consiglieri, ho ri-
cevuto una mail contenente 
una bozza di convenzione sul-
la questione ex Savam - scri-
ve il consigliere Scotti, che re-
centemente ha tolto il suo ap-
poggio alla maggioranza, di-
chiarandosi indipendente -.  
In essa era previsto che so-
printendenza, Provincia, Co-
mune e Università di Genova 
avrebbero dovuto collabora-
re per la risoluzione delle pro-
blematiche,  e  la  soprinten-
denza avrebbe dovuto corri-
spondere la somma di 25 mi-
la euro.  Pochi  giorni  dopo,  
con grande sorpresa, sono ve-
nuta a conoscenza del fatto 
che il costo sarebbe passato a 
carico del Comune». Replica 
il  sindaco,  Roberto  Briano:  
«Questa interrogazione con-
tiene molte inesattezze - dice 

-. La mia giunta ha sempre 
condiviso tutti i passaggi con 
i consiglieri, e sono disponibi-
li i verbali di tutti i tavoli tecni-
ci svolti in questi mesi. Non 
solo: inesatto è l’importo rife-
rito, del quale, per altro, a ca-
rico del Comune sarà solo un 
primo anticipo. A seguito, an-
che gli altri enti contribuiran-
no. Ad ogni modo, risponde-
remo in dettaglio nel merito. 
Restiamo convinti che il tem-
po darà ragione al lavoro che 
stiamo svolgendo». L.MA. —
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Tutto pronto per il cantiere al viadotto Bottazzo Mulino

il 2023 della savona-torino parte con i lavori

Carcare, ecco il cantiere
del viadotto del Mulino
Demolizione e ricostruzione, ma si continua a viaggiare Al  via  l’ambulatorio  infer-

mieristico di Sassello, Stella 
e Urbe. 

Importante  novità  per  il  
comprensorio della Valle Er-
ro e Orba. A cura del Diparti-
mento cure primarie dell’A-
sl2, è operativo nei tre paesi 
un  ambulatorio  che  eroga  
prestazioni sanitarie in stret-
to contatto con lo specialista 
o il medico di famiglia. 

A Sassello l’iniziativa è at-
tuata all’ospedale Sant’Anto-
nio, tutti i mercoledì, dalle 9 
alle 13. A Urbe partirà invece 
dal 5 gennaio nel palazzo ci-
vico, tutti i giovedì, sempre 
dalle 9 alle 13. A Stella, infi-
ne, al momento manca anco-
ra la disponibilità ambulato-
riale, ma è questione soltan-
to di giorni. 

Nei tre ambulatori sono of-
ferte prestazioni infermieri-
stiche che si avvalgono an-
che della telemedicina, così 
come alcune prestazioni so-
no erogate solo con la presen-
tazione di richiesta da parte 
del medico, come la terapia 
iniettiva e le medicazioni. Le 
prestazioni disponibili sono 
il  controllo  della pressione 
arteriosa, il controllo capilla-
re della glicemia, medicazio-
ni e terapia iniettiva. M.PI. —
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iniziativa di asl2

Un ambulatorio
infermieristico
a Sassello
Stella e Urbe

Ad Altare tre mesi di disagi
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